
Protokoll
Aktiventreffen der Fahrradfreunde Russee-Hammer

Datum:          18.07. 2019
Ort:                Sportgaststätte am Russee, Rendsburger Landstr. 251 
Zeit:               19 h – 21.03 h
Teilnehmer:   siehe Teilnehmerliste
Protokollant: Michael Wagner
 
Vor den Besprechungspunkten machen wir eine Vorstellungsrunde, weil mit Julian und Ursula neue 
Interessenten da sind. Etwas später stößt auch noch Alexander neu dazu.

Entschuldigt haben sich für diese Sitzung Birgit, Guido und Peter.

Das Protokoll des Treffens vom 16. Mai wird von der Versammlung in vorliegender Form genehmigt.

TOP 1: Berichte und Mitteilungen über Vorgänge seit der letzten Zusammenkunft am  
               am 16. Mai
           
             Das Protokoll der Sitzung des Fahrradforums vom 8. Mai liegt noch immer nicht vor, deswegen gibt 
             es auch diesmal keinen Bericht.

             Zum neu geründeten Mobilitätsrat hat Peter einen Vorschlag übersandt, wie die Rückkopplung in 
             unsere Gruppe organaisiert un sich die Fahrradfreunde in die dortige Meinungsbildung einbringen 
             können (Mail vom 4.Juni).
  
             Auf dem Geh-und Radweg an der Strucksdieksau haben Olaf und Peter eine dritte Zählung durch-
             geführt. Der Standort war diesmal die Brücke über die Au. Hier konnten 184 Radlerinnen und Radler 
             gezählt werden. 

            Zum Thema Ausweisung der Spreeallee ab Rutkamp als Fahrradstraße  wollen wir in einer  
            Sondersitzung mit Vertreterinnen und Vertretern der Ratsfraktionen deren Willen zur Umsetzung
            dieses aus der vergangenen Wahlperiode stammenden Vorschlages erkunden. Dafür wird zunächst 
            der Kontakt zu den Kooperationsfraktionen gesucht. Wolfgang regt an, dieses Thema jetzt schnell auf
            die Tagesordnung zu bringen, da die äußeren Umstände (Klimadebatte) so günstig wie noch nie sind, 
            seit wir dieses Thema diskutieren. Olaf hat eine Chronik zu dieser Angelegenheit erstellt, von der er 
            einige gedruckte Exemplare verteilt. Julian erinnert daran, dass mit einer Fahrradstraße nicht alles für 
            Radfahrerinnen  und Radfahrer. Es schließt sich eine Diskussion an, nach der wir dennoch an    
            diesem Ziel festhalten: Auch wenn es nicht ideale Zustände schafft, wäre es auf jeden Fall eine Ver- 
            besserung zum derzeitgen Zustand. Auf eine erneute Debatte im Ortsbeirat werden wir uns intensiv 
            vorbereiten. 

            Wir diskutieren allgemein das Thema Radfahrstation.

TOP 2: Rück- und Ausblick Umgebungstouren der Fahrradfreunde Russee-Hammer

            Dagmar ist im Urlaub und kann daher heute nicht berichten.
               Es haben bisher zwei Touren stattgefunden (Schierensee/ Probstei). Die Probstei-Tour hatte eine 
               Länge von 60 Kilometern, die bei gutem Wetter  ausgerichtet wurde.
               Christian merkt an, dass seiner Meinung nach eine Streckenlänge von über 50 Kilometern mög-
               liche Interessierte von einer Teilnahme abhalten kann, da sie für nicht regelmäßig Tourende eine
               zu große Belastung sein könne. Er schlägt als Maßstab für künftige Umgebungstouren die Fahrt 
               zum Schierensee vor.

              Wir bedanken uns bei Dagmar für Ausarbeitung und Leitung der Touren, ebenso bei den Redak-
              tionen für die freundliche Veröffentlichung der Hinweise.
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TOP 3: Stadtradeln 2019 vom 9.9. bis 29.9.

            Die Fahrradfreunde werden auch in diesem Jahr mit einem eigenen Team am Stadtradeln teil- 
               nehmen. Peter und Olaf werden für uns das zentrale Material (Flyer/ Plakate) besorgen. Olaf hat 
              sich bei der Stadt für die Leitung einer Tour im Rahmen des Gesundheitsmanagements angeboten.
              Als Teamkapitän wird Michael bestimmt. Am 9. September wird die Auftakttour („City Ride“) der 
              diesjährigen Aktion stattfinden (Abfahrt 17.30 Uhr am Bootshafen). Es wird um zahlreiche Teilnah-
              me aus den Reihen der Fahrradfreunde Russee-Hammer gebeten. Stadtradelstar ist 2019 Bun-
              destagsabgeordneter Mathias Stein.

             Am Aktionstag „Kiel steigt um“ am 15. September werden wir wieder eine Sternfahrt zum Famila-
             Parkplatz in Mettenhof organisieren. Peter soll gefragt werden, ob er die Organisationsleitung dafür  
             übernimmt. (Anm.: Inzwischen macht dies Dagmar. Abfahrt wird um 9.30 Uhr am Fahrradhaus Rus-
             see, Rendsburger Landstraße 378 sein) 

             Um für die Teilnahme an der Aktion zu werben, werden wir am Samstag, dem 31. August von 11 bis 
             13 Uhr einen Infostand durchführen. Um noch mehr als in den Vorjahren das Thema zu kennzeich-
             werden wir unsere Räder in der Nähe abstellen. Olaf stellt den Sonnenschirm, Peter wird nach dem 
             Tisch gefragt. Olaf sorgt für das städtische Werbematerial, als Give-aways werden Bonbons und 
             Blümchen angeregt. Olaf wird bei der Stadt nach Streumaterial über Papier hinaus fragen. Birgit und 
             Guido werden nach Teilnahme und Ideen gefragt. Julian regt an, auch über Twitter auf die Fahrrad-
             freunde und ihre Aktivitäten hinzuweisen.  

                     
TOP 4: Sonstiges

             Der Termin der Eröffnung der Veloroute 10 ist derzeit nicht bekannt.  
             
                Am 17. August wird ein VCD-Workshop „Mobilitätswende“ stattfinden, Olaf wird die dazu-
                gehörigen Unterlagen weiterleiten.
         
             Das nächste Aktiventreffen findet am 7. November um 19 Uhr in der Sportgaststätte Russee 
                statt.              


